

活躍する 在校生

茨木高 女子ラグビー部 World Champion

追手門学院中・高等学校(茨木) 副校長
藤原 秀彦

女子ラグビー部は2014年に創部し、今年で3年目を迎えました。現在は3年生6名、2年生6名、1年生7名の計19名で活動しています。今年度は4月に開催された全国高等学校女子セブンズ大会(埼玉・熊谷)でベスト4。その後招待されたサニックスワールドユース(福岡・宗像)で優勝を果たし、世界一となることができました。

後藤翔太監督、辻本つかさコーチの元、大学生チームとともに練習することで力を伸ばしています。現状に満足せず、来年度の全国大会での優勝。そして再び世界一を手にするためにこれからも日々練習に励んでいきます。今後とも応援の程お願い致します。



追手門学院大手前中学校 チアダンス部です

チアダンス部顧問 田中 佑季



チアダンス部 P I X I E S は7月28日に東京体育館で行われた「第6回中学校ダンスドリル選手権大会」に出場しました。この大会は全国各地で行われる地区予選に勝ち抜いた学校のみが出場できます。今年は新入部員がたくさん入部し、4月から新チームを組みました。中にはダンス初心者もいてとても厳しい毎日でした。しかし、本番は堂々たる演技をし、P O M 部門で優勝を果たしました。

また、来年3月にアメリカロサンゼルスで行われるミスダンスドリルチームインターナショナル in USA に日本代表として推薦して頂く事が出来ました。創部2年目で日本代表として世界の舞台上で踊れることをとても嬉しく思っております。少しでもよい結果を残せるように部員一同頑張りますので応援お願い致します。



ロボコン中学オープン部門全国三連覇!

~世界の頂点を目指して!~

ロボットサイエンス部 顧問
福田 哲也・太田 直晃

追手門学院大手前中・高等学校ロボットサイエンス部は、今年度も8万人以上の小中高校生が参加する世界規模のロボコンであるWROに挑戦しました。本校の4つのチーム(高校ミドル部門・中学ミドル部門・高校エキスパート部門・中学オープン部門)がWRO大阪予選を勝ち上がりWRO全国の舞台に。夏休み返上でロボットに磨きかけたこともあって、全国大会(9月18日)でも各地方大会の代表と肩を並べ、大健闘しました。結果、中学ミドル部門は全国3位、高校ミドル部門は準優勝、そして中学オープン部門のチームは見事優秀賞(1位)を獲得し、世界大会(インド)への切符を掴むことができました。生徒たちは日の丸を胸に世界の頂点を目指して頑張っています。これからも応援宜しくお願いいたします。



活躍する 出身生

井手口 陽介 (いでぐち ようすけ)

略歴

中央 FC
ストリート SC
油山カメラアース
ガンバ大阪 Jrユース
ガンバ大阪ユース

追手門学院高校では礼儀やコミュニケーション、学業と、人としての基礎を教えてもらいました。当時、サッカーのことだけを考えていた時期もあったし、学業との両立を大変に思うこともありましたが、そこで徹底的に勉強を見てもらったり、指導してもらったことで自分自身の意識が変わったし、高校生活や学業を適当にすることなくプロへ一歩近づけたと思っています。

学校生活は、共に過ごす時間はあまり多くはなかったですが、友達が試合の応援に来てくれたり、クラスでも同じように接してくれて多くの思い出があります。

学院とガンバ大阪の提携あってのことだと思うので、ありがたかったし、あの時間があって今ガンバ大阪でプレーできることに感謝しています。

